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«Il mio sogno: Portogruaro diventi ancora più grande»

`A Bibione crolla il soffitto della camera da letto
di un appartamento, illesa una famiglia di turisti

`A Jesolo le onde sono arrivate fino alla terza fila
di ombrelloni, sabbia divorata, oggi conta dei danni

Tempopermettendosi
svolgeràoggi, in formaridotta
causacoronavirus, la 36.
edizionedellaFieradeiOseidi
Annone.L’appuntamentoè

all’ alba, alle6,per lagaradi
cantochedarà il viaa tutte le
manifestazioniornitologiche
il cuiprogrammaresta
sostanzialmente inalterato.
Tuttosi svolgeràall’interno
delparcodellavecchia
parrocchialediSanVitale.
Purtroppomancherannogli
standenogastronomici che
rendevanofamosaeaffollata
lakermesse. «Insostanza–
spiegaMarcellinoBragagnolo,
storicoorganizzatoredella
fiera–ci sidovràaccontentare
deipanini, chesaranno
comunqueben farciti per
un’ottimasoluzione
gastronomicaalternativa».

Resterà inogni caso inalterato
il fascinodi sentire tordi,
merli, allodoleealtre specie
esibirsi alleprime luci
dell’albaesibirsi nei loro
cinguettii. Inalteraterestano
leesposizioni compresequelle
degli animalidacortile.Ci
saràanche la combattutagara
dei “Chioccolatori”e “non
chioccolatori”.Tra lemostre
daricordarequelladei
trattori storici “Amighidei
LargonidiLorenzaga”; lo
standdell’associazione
ornitologicadelVeneto
Orientaleequelladi
Federcaccia. (M.Mar.)

ELEZIONI

“I have a dream, ho un sogno:
fare di Portogruaro una città an-
cora più grande a misura delle
persone”. Maria Teresa Senato-
re, sindaco uscente e candidata
alle prossime amministrative,
ha scelto la loggia della Villa Co-
munale per presentarsi ai citta-
dini assieme ai candidati delle 4
liste che la sostengono: Forza
Italia, Fratelli d’Italia, Senatore
Sindaco e Liberi Insieme. A coor-
dinare l’incontro il capogruppo
di maggioranza, Giorgio Barro,
che non si è ricandidato. «Ho
scelto di intervenire oggi dopo
aver visto le liste che sostengono
i vari candidati - ha detto – da
una parte abbiamo una sinistra
che ha perso la parte moderata,
dall’altra un partito sovranista e
populista. Portogruaro è invece

una cittàmoderata eMaria Tere-
sa è la figura giusta che può op-
porsi a due fazioni che tendono
alle estremità». All’incontro è in-
tervenuto anche il coordinatore
provinciale di Fi, Michele Cele-
ghin, che ha sottolineato come
l’individualismo abbia portato
qualcuno (la Lega, ndr.) a fare al-
tre scelte. «Faccio fatica a capire
- ha detto - chi sceglie altre stra-
de di fronte ad un sindaco uscen-
te che ha governato bene. Forse
queste persone si sono mosse
pensando di più alle elezioni re-
gionali». La commissaria per la
provincia di Venezia di Fratelli

d’Italia, Maria Cristina Caretta:
“Noi siamo la novità nella conti-
nuità. Siamo pronti a vincere al
primo turno”. Poi la parola è
passata al capolista di Forza Ita-
lia, Enrico Zanco, e alla candida-
ta consigliera di Fdi, Nella Lepo-
re. «Il centrodestra plurale – ha
aggiunto il coordinatore locale
di Fdi, Michele Lipani – è qui,
non esistono altre varianti».
L’assessore al Bilancio e candi-

data nella lista Senatore Sinda-
co, Bertilla Bravo, ha sottolinea-
to come in questi 5 anni l’indebi-
tamento del Comune sia stato ri-
dottodel 40per cento.
«Siamo qui – ha concluso Se-

natore - per arrivare primi. Le
persone chemi hanno accompa-
gnato in questi anni sono sem-
pre state le stesse. Forse essere
fedeli è fuori moda: noi lo siamo
stati e lo saremo. Il mio sogno è
una Portogruaro che diventi
sempre più grande, in cui tutti
possono trovare uno spazio per
esprimere il proprio talento.Qui
c’è il centrodestra, qui c’è la filie-
ra con la Regione e con la Città
metropolitana. Voi portogruare-
si siete delle grandi persone e io
sarei orgogliosa di servire per al-
tri cinque anni la città».

Teresa Infanti
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MALTEMPO

Nel tarda pomeriggio di ieri
una nuovamareggiata si è abbat-
tuta su tutta la cosa del Veneto
Orientale.

BURRASCA
A Jesolo la burrasca ha spaz-

zato l’intero litorale, le onde so-
no arrivate fino alla terza fila de-
gli ombrelloni, costringendo i ba-
gnini amettere in sicurezza le at-
trezzature. Come sempre la zona
più colpita è stata quella della Pi-
neta, nella quale gli interventi di
ripristino si erano conclusi a giu-
gno. Da ieri il mare mosso ha ri-
portato d’attualità l’incubo ero-
sione, oltretutto riversandosulla
battigia nuovomateriale. Per tut-
to il giorno le previsioni meteo
hanno indicato pioggia e tempo-
rali, una situazione che ha allon-
tano dalla città molti turisti. In
realtà ieri non ha mai piovuto.
Dal tardo pomeriggio sulla spiag-
gia si è però abbattuta l’ennesi-
ma mareggiata che rischia di la-
sciare ancora una volta dei dan-
ni pesanti. «Quest’estate – com-
menta Renato Cattai, presidente
di Federconsorzi – è accaduto
praticamentedi tutto, all’appello
mancava solo quest’ultima sfu-
riata. Le onde sono arrivate fino
alla terza fila degli ombrelloni.
Nelle prime ore di domani (oggi,
ndr.) faremo un sopralluogo per
valutare la situazione. Siamo
preoccupati perché le raffiche di
scirocco abbinate all’alta marea
rischiano di far sparire diversa
sabbia. Stiamo per affrontare
l’ultima parte della stagione con
tutte le incognite che conoscia-
mo, questaproprione ci voleva».

SCIROCCO
Fasi difficili anche a Bibione.

In serata, in centro, in un appar-
tamento in cui alloggiava una fa-
miglia italiana in vacanze è crol-
lato il soffitto della camera. Nes-
suno è rimasto ferito, il titolare
dell’agenzia Sole, che gestisce
l’alloggio, ha fatto trasferire la fa-
miglia in un’altra casa. I proble-
mi sono sorti verso le 19 quando
il mare si è fatto minaccioso. Da

“Bibione spiaggia“, concessiona-
ria del litorale orientale, hanno
mobilitato il personale. «Abbia-
mo tolto le prime due file di om-
brelloni - spiega Flavio Maurut-
to, direttore della società - abbia-
mo deciso di lavorare preventi-
vamente evitando di subire dan-
ni». Il picco dellamarea è arriva-
to poco dopo le 20, il mare ha
raggiunto il litorale spinto dallo
scirocco.È andatameglio a ovest
della località, dove la concessio-
naria “Bibionemare“ si è ritrova-
ta con una situazione meno gra-
ve. «Il mare ha raggiunto la pri-
ma fila - spiega il direttore, Lo-
renzo Braida - fortunatamente
non abbiamo registrato seri
guai. Siamo pronti ad offrire ai
nostri ospiti la spiaggia attrezza-
ta». I Vigili del fuoco sono inter-
venuti anche in prossimità delle
Terme per un albero che rischia-
vadi abbattersi sulla strada.

VELA IN SECCA
Un grosso problema l’ha avu-

to invece un’imbarcazione a Por-
to Santa Margherita di Caorle.
Per cause ancora da accertare,
un 14 metri è rimasto bloccato,
in secca, già venerdì notte, a po-
ca distanza da Porto Santa Mar-
gherita. A bordo della vela tre
persone che, dopo essersi resi
conto della situazione, hanno
chiamato i soccorsi. Subito sono
intervenute le motovedette della
Capitaneria di Porto di Caorle
che, dopo aver verificato le buo-
ne condizioni dei tre, hanno ten-
tato di spostare il natante. Ma la
marea e il vento si sono alzati e
l’equipaggio non riusciva mano-
vrare. A quel punto i tre diporti-
sti hanno contattato una ditta
specializzata, le condizioni me-
teo sempre peggiori hanno reso
impossibile l’intervento. Si è
quindi deciso di mettere in sicu-
rezza il natante, ancorandolo a
pochi passi dalla battigia, in mo-
do da evitare urti contro i frangi-
flutti. Sulle cause dello “spiaggia-
mento” indagherà ora la Capita-
neria.

GiuseppeBabbo
MarcoCorazza
RiccardoCoppo
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TEMPO IMPIETOSO A Jesolo (foto) la burrasca ha spazzato l’intero litorale, fino agli ombrelloni.
Gli operatori del litorale: «Ci mancava anche questa...».

Oggi “Fiera dei Osei” ma senza stand gastronomici

Annone Veneto

L’INCIDENTE

A Porto Santa Margherita una barca
venerdì notte è finita in secca e poi
non c’è stato verso di recuperarla
Salvi i tre diportisti a bordo

MARIA TERESA SENATORE

HA PRESENTATO IERI

I SUOI OBIETTIVI

E LE LISTE DI SUPPORTO
VILLA COMUNALEMaria Teresa Senatore (in alto a des.), sindaco
uscente e candidata, assieme alle 4 liste che la sostengono.

Portogruaro

CAORLE

Al Comune di Caorle 40mi-
la euro dallo Stato in vista del-
la riaperturadelle scuole.
Grazie ai fondi del Pro-

gramma operativo nazionale
“Per la Scuola – Competenze
e ambienti per l’apprendi-
mento” 2014-2020 – Infra-
strutture per l’Istruzione –
Fondo europeo di Sviluppo
regionale (Fesr), l’ammini-
strazionecomunale diCaorle
si è assicurata un cospicuo
contributo in denaro la cui
misura è legata al numero de-
gli studenti iscritti nelle scuo-
le del capoluogo e delle fra-
zioni. La somma sarà utiliz-
zata integralmente per l’ac-
quisto di beni e attrezzature,
tra cui sedie, banchi, lavagne,
armadi e il necessario per la
sanificazione, indicati come
prioritari dalla direzione
dell’Istituto comprensivo
“Andrea Palladio”, che com-
prende l’omonima scuola pri-
maria di Caorle, la primaria
“Vivaldi” di SanGiorgio di Li-
venza, la scuola secondaria
di primo grado “Enrico Fer-
mi” di Caorle e le scuole
dell’infanzia “Morvillo – Fal-
cone”diCaorle e “Romiati” di
SanGiorgio.

DISTANZIAMENTO OK

Gli spazi di tutti i plessi sco-
lastici sono attualmente già
invece idonei a garantire il di-
stanziamento tra gli studenti,
così comeprevistodalle linee
guida contro il diffondersi
del Covid per la riapertura de-
gli istituti scolastici, con la so-
la eccezione della scuola
“Morvillo-Falcone”, dove ver-
rà eseguito un intervento -
con fondi del Comune di
Caorle - per ricavare un’aula
in più tramite la realizzazio-
ne di una parete divisoria al
mezzo di uno spazio più
grande.
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Attrezzature
per le scuole,
dallo Stato
40mila euro

Mareggiata su tutto il litorale
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